

Intervención de la diputada Yanelly Hernández Martínez, quien como presidenta de la Mesa Directiva, a nombre de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero, dirija un mensaje.

El vicepresidente Olaguer Hernández Flores:

En desahogo del punto número cinco del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la ciudadana diputada Yanelly Hernández Martínez, presidenta de la Mesa Directiva, para que a nombre de la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero, dirija un mensaje.

Tiene usted la palabra.

La diputada Yanelly Hernández Martínez:

Gracias, diputado presidente.
Ciudadano representante del

licenciado Andrés Manuel López Obrador, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, Licenciado Iván Hernández Díaz.

Respetable maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, gobernadora Constitucional del Estado Libre y Soberano de Guerrero.

Magistrado Raymundo Casarrubias Vázquez, Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Guerrero.

Almirante Cuerpo General Diplomado Estado Mayor Julio César Pescina Ávila, Comandante de la Doceava Región Naval.

Coronel de Infantería Rodrigo Medina

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 13 septiembre 2022

Miranda, Comandante del 50/o Batallón.

Senadores por el Estado de Guerrero.

Diputados Federales por el Estado de Guerrero.

Saludo respetuosamente a las Diputadas y Diputados integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero.

Invitados especiales, medios de comunicación y público en general.

El día de hoy, nos damos cita con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Pública y Solemne para conmemorar el 209 aniversario de la Instalación del Primer Congreso de Anáhuac y otorgar al Ciudadano Dagoberto Gama Sánchez, la preseña “Sentimientos de la Nación”.

Con gran sentido de responsabilidad, orgullo y patriotismo celebramos la instalación del Primer Congreso de

Anáhuac, cuya obra contribuyó a la abolición de la esclavitud y marcó el inicio de la vida parlamentaria en nuestro país, dirigida por el generalísimo José María Morelos y Pavón.

Fue un día como hoy, pero de 1813 que en esta ciudad capital y precisamente en esta majestuosa catedral de María de la Asunción, se estableció el Primer Congreso de Anáhuac; al día siguiente se dieron a conocer los “Sentimientos de la Nación”, documento que establecía romper todo vínculo con España, retomar los principios de igualdad, soberanía y derechos del hombre, la disolución de un gobierno central en una autoridad representativa y su distribución en tres poderes, Legislativo, Ejecutivo y Judicial; mismo que dio inicio a la construcción de la primera Constitución de nuestro país.

Para los guerrerenses es una gran distinción saber que nuestro Estado contribuyó de manera importante para que se logrará alcanzar la

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 13 septiembre 2022

Independencia Nacional, estoy convencida de que todos los que de alguna manera formamos parte del ejercicio del poder público tenemos clara la historia de nuestro país y asumimos con un timbre de orgullo el compromiso de honrar con nuestros actos la lucha de los personajes que nos dieron patria y libertad.

Ciudadano Dagoberto Gama Sánchez, recipiendario de la Presea “Sentimientos de la Nación”, reciba este reconocimiento con alto honor, lleve con usted la consigna de motivar a las nuevas generaciones de este país de no desistir en su lucha de afrontar las adversidades; tal como en su momento lo hicieron aquellos hombres y mujeres que dieron su vida por defender con decoro nuestro país.

A nombre de los integrantes de la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero, le deseamos mucho éxito.

Hoy, aunque muchas cosas han

cambiado, se han realizado y realizan grandes esfuerzos, todavía imperan situaciones que requieren de la unidad de todos para salir adelante.

El país necesita ciudadanas y ciudadanos informados, activos a la hora de hacer sentir su influencia en los asuntos cívicos, pero ante todo, México necesita servidores públicos que se sujeten a la legalidad, a la transparencia, rendición de cuentas, conciliadores, abiertos al diálogo y que premien en todo momento la diversidad de pensamientos, pues ello permite la atención de las demandas sociales y generar las condiciones necesarias para un verdadero desarrollo económico y social.

Se requiere mantener acciones dirigidas hacia el fortalecimiento y respeto de nuestras instituciones, anteponiendo la democracia como el verdadero fundamento del progreso.

Desde este Poder Legislativo tenemos la plena confianza de que se cuenta con la capacidad y voluntad; y

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 13 septiembre 2022

ante todo, que se estará a la altura de las circunstancias.

Reafirmamos nuestra mano amiga sin que esto signifique no ser vigilantes o alzar la voz, si se requiere.

Nos pronunciamos rotundamente en contra de la desigualdad, privilegios y corrupción, apelando de manera contundente a favor del pleno respeto a la división de poderes y a las esferas de competencia.

¡Reafirmamos nuestro compromiso por legislar con ética y en beneficio siempre de los más vulnerables, de los más desprotegidos, promoviendo la defensa de los derechos humanos y trabajando arduamente para garantizar las mejores condiciones de vida!

Al conmemorar 209 años del nacimiento del momento que marcó el inicio de la vida parlamentaria en México, me hace recordar las palabras del ilustre Ignacio Manuel Altamirano: DISTINGUE ENTRE LA LEY Y QUIEN LA EJECUTA, TEN

RESPECTO ANTE LAS AUTORIDADES QUE TÚ MISMO ELIGES, PERO SIN ADULARLAS, SIN COMETER BAJEZAS, PORQUE MUCHAS VECES LOS PUEBLOS CON SUS ACCIONES VUELVEN DESPÓTICOS A SUS GOBERNANTES Y SI TIENES QUE INCLINAR LA FRENTE, ES MEJOR QUE LO HAGAS DELANTE DE LA LEY, Y NO DEL HOMBRE, PORQUE QUIEN INCLINA LA FRENTE ANTE LA LEY SE HONRA, QUIEN LA BAJA ANTE EL HOMBRE SE DEGRADA. Y SI ALGÚN DÍA GOBIERNOS TIRANOS ATENTAN CONTRA TUS GARANTÍAS INDIVIDUALES, LEVÁNTATE PUEBLO MEXICANO Y LUCHA, QUE PARA ESO TE DAN DERECHO TU SOBERANÍA Y DIOS AL CREARTE LIBRE.

Para que a Guerrero le vaya bien, ¡para que nuestro país realmente se transforme, hagamos nuestros los Sentimientos de la Nación, que ellos y sus héroes nunca mueran, que vivan en los corazones de las mexicanas y de los mexicanos, de generación en generación...y por

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 13 septiembre 2022

toda la eternidad!

Gracias.

Es cuanto.